

-Je m'appelle Gerard et j'ai 17 ans. J'ai un frère de 13 ans. J'aime beaucoup les motos et mon hobby c'est le monde du moteur. J'étudie à Cardedeu au Lycée « IES Arquitecte Manuel Raspall », j'aime beaucoup la cuisine.

Je m'appelle Xavier Gesa et j'ai 15 ans. J'habite à La Roca del Vallès et je viens au Lycée de Cardedeu qui se trouve à 10 km de chez moi. J'ai un frère plus grand que moi. Je pratique du handbol dans ma ville, j'aime beaucoup l'informatique et les motos. J'ai choisi cette matière parce que j'aime bien la cuisine et la musique. J'aime beaucoup sortir avec mes amis.